

EN DISTRITO CENTRAL: GOBIERNO AMPLÍA IMPORTANTE SISTEMA DE ALCANTARILLADO EN LA ALDEA DE ZAMBRANO



Aproximadamente 36 empleos se fomentan con las obra. Más de 837 familias se favorecen con el proyecto La inversión del proyecto supera los 7.8 millones de lempiras.

Luego que las autoridades del Instituto de Desarrollo, Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) entregaran la primera etapa de un sistema de alcantarillado sanitario valorado en 21 millones de lempiras en la aldea de Zambrano, otros 837 hogares de esa comunidad serán beneficiados directamente con la ampliación de la segunda etapa del proyecto.



David Rivera, quien es beneficiario del proyecto expresó, que el sistema de alcantarillado es una gran bendición para ellos y había sido un anhelo durante décadas.

“Somos una de las pocas comunidades privilegiadas porque estos proyectos millonarios no a cualquier parte llegan, para nosotros es de gran importancia en el tema de salud y un enorme desarrollo para la comunidad de Zambrano”, añadió el poblador.

“Desde que tengo uso de razón jamás escucharon nuestras peticiones hasta ahora que el presidente Juan Orlando Hernández a través de IDECOAS tomo a bien nuestra solicitud y nos han desarrollado este millonario proyecto en nuestra comunidad”, finalizó Rivera.

La ampliación de la obra forma parte de un compromiso que hizo el ministro de esa Institución, Mario Pineda con los habitantes de la zona, mientras entregaba la primera etapa de la misma con la idea de llevar salud, igualdad y progreso por igual a todos los vecinos de ese lugar.



Asimismo, evitar la contaminación de la quebrada que pasa por esa comunidad en invierno, en la que actualmente se descarga las letrinas y tuberías de las instalaciones sanitarias de las cientos de familias que residen en la zona.

La ampliación del proyecto salubre tiene una inversión de siete millones 881 mil 069 lempiras y los trabajos avanzan en un 20 por ciento de ejecución.

La obra consiste en construir una segunda etapa de alcantarillado, en la que el equipo de IDECOAS está instalando siete mil 547 metros lineales de tubería, 450 conexiones domiciliarias con sus relativas cajas de registro y pozos de inspección.

La obra está impulsando un promedio de 74 puestos de trabajos directos e indirectos que ayudan a solucionar algunas necesidades económicas de los mismos pobladores de la comunidad.



Por su parte la señora Elba Urraco, dijo “para mi es una excelente participación del gobierno central, porque está colaborando con el saneamiento de nuestro municipio, ya que nosotros teníamos grandes dificultades con las aguas grises, todas salían a las calles de la comunidad y provocaba un gran foco de contaminación”

“Agradecemos al gobierno central, porque somos la comunidad más grande del Distrito Central y es difícil que vengan proyectos de este magnitud y por eso aprovechamos y lo valoramos por el gran impacto que generan”, puntualizó la beneficiaria.